

《10月の予定》

- 1日(水) 冬服着用
- 4日(土) 学研模試(1・2年)
- 5日(日) 三級自動車整備士第一回登録試験
- 10日(金) 全校集会・読書感想文表彰
- 14日(火) 第2学期中間試験(～17日(金))
- 17日(金) 携帯マナー教室
- 19日(日) 第1回入試相談会 第2回デッサン講習会
- 21日(火) 中学生の主張コンクール
- 24日(金) 漢字検定(線越者・希望者)
- 25日(土) 第2回入試相談会 電気電子工作広場2014
- 28日(火) 献血(2・3年生)



情報科学部新館校舎(2年生)

就職試験開始!

栃木労働基準局は栃木県の求人・求職の取り扱い状況を発表しましたが、職を求め人1人に対し企業側の求人が何人あるかを示す有効求人倍率は0.99倍となりました。(全国平均の有効求人倍率は1.10倍)

産業別では製造業の新規求人が前年比15.9%アップと増加しています。

栃木労働基準局は「すべての産業で新規求人が増加している」ことなどを踏まえ、雇用情勢の判断を据え置き、「一部に厳しさが見られるものの、改善している」としました。

また反面、消費増税後の回復の遅れ、人材不足による人件費や原材料の高騰により企業側には厳しい状況も出てきています。

作新学院の求人受付社数は800社を超え、求人件数も1100件を超えました。生徒たちは、その中から自分が希望する職業や会社を選び、夏休み返上で企業見学、就職講話や面接指導・履歴書作成など、就職活動を行いました。

就職希望者212名の内、179名が応募し、9月16日からの入社試験に臨みました。日頃の指導の結果と自分の力を信じ、良い報告が出来ることを期待しています。

就職指導委員長 大房 義弘

長崎がんばらんば国体出場選手

※情報科学部の生徒のみ掲載

自転車競技部(男子)

- E3-1 中村 魁斗 今市中出身
- M2-1 小池 千啓 宮の原中出身

平成26年度全国大会上位入賞おめでとう!

- 2位 ゲートボール部(女子) 団体(作新フェアリーズ)
 - L1-2 渡邊 珠生 壬生中出身
- 3位 ゲートボール部(男子) 団体(作新ルーキーズ)
 - F2-2 安達 慎吾 田原中出身
 - F2-1 加藤 剛 古里中出身
 - F2-2 菊池翔太郎 港 中出身
 - F2-1 堀 智耶 石橋中出身
- 5位 パワーリフティング部(女子) 個人52kg級
 - D2-1 丸山こころ 陽西中出身
- 8位 自転車競技部(男子) チームスプリント
 - E3-1 中村 魁斗 今市中出身
 - M2-1 小池 千啓 宮の原中出身

電気・電子工作広場2014

今年度も中学生を対象に、10月25日(土)「電気電子工作広場2014」を開催いたします。これは近年の若者の理工系離れを少しでも解消すべく、ものづくりを通して電気・電子の分野に興味・関心を持たせたいという思いから開催するものです。

2009年度に第1回目の「工作広場2009」を開催し、今年で6目を迎えます。毎年多くの中学生に参加していただき、目を輝かせ、完成した充実感を味わってもらっています。

電気・電子システム科 渡辺 務



第18回全国きものデザインコンクール

「全国きものデザインコンクール」は今年で18回を迎え、本学院美術デザイン科では10回目の応募となります。このコンクールは「応募者自身が着たいきものデザイン」というテーマで全国染織連合会の主催により毎年6月上旬まで募集しています。このところ応募者は定着していて、毎年、全国から約5000点の作品が集まっています。3つの部門がありジュニア部門約3000点、一般部門約1850点、文化部門約150点で、ジュニア部門に応募していました。

ジュニア部門の傾向としては、水準が上がってきていて内容も面白く、着物としての意識もされ、3部門の中でも一番力作が多いです。特に自由な発想で描かれていて大変良い評価を得ています。

今年の成績は美術デザイン科3年1組の生徒14名が応募し、「京都府知事賞」1名、入選3名という結果でした。ちなみにこの「京都府知事賞」は高校生部門の最高賞です。今回京都府知事賞になった五十嵐の作品は中学の時に訪れた京都の「金閣寺」のイメージで、周りに広がる木々を躍動的に表現したものです。作者は男性ですので、男物のきものということになります。

美術デザイン科主任 田子 薫



五十嵐 陸君の作品

京都府知事賞

- 入選 D3-1 五十嵐 陸 古里中出身
- D3-1 小久保 知美 本郷中出身
- D3-1 手塚 あゆみ 塩原中出身
- D3-1 長谷川 優里 三島中出身

「作新祭」を終えて

9月5日(金)・6日(土)の二日間、天気予報は雨でしたが最終日には太陽も顔を見せて、絶好の作新祭日和となりました。

各クラスでは、それぞれ特色ある出し物を出展し、販売・展示を行い、大いに盛り上がりました。そしてメインステージでは、「U字工事」や「雷様剣士ダイジ」・「とちおとめ25」などもゲストとして登場し、グラウンドは2日間とも多くの生徒、来校者で埋め尽くされました。

今年は3年間の中で私の一番の思い出となった作新祭となりました。来年もまた、一人ひとりにとって最高の思い出となる作新祭になるようにと願っています。

情報科学部生徒会長 橋本 尊広



「さくしろろう試作品」



ダンボール壁画

情報科学部での高校生活は
“生き方探しの3年間”

編集係から

9月16日から就職試験が始まりました。そして10月からは大学・短大・専門学校のAO入試や推薦入試もスタートします。3年生にとっては「試験のとき」ではありますが、どうか「実りの秋」に出来るよう奮起を期待します。
◎この紙面は作新学院情報科学部のホームページでは、カラーでご覧になれます。